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ATA  

 

14.ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA CIM DO MÉDIO TEJO 

Ata n.º 14/2019 

Registo n.º Interna / 95 / 2020  

Data – 12/12/2019 

Início – 17h00 

Local – Cidade de Tomar, na sede da CIMT, Convento de São Francisco 

Termo – 20h00 

 

Presenças: 

Presidente    Anabela Gaspar de Freitas 

Vice-Presidente   Fernanda Maria Pereira Asseiceira 

Vice-Presidente   Vasco António Mendonça Sequeira Estrela 

 

 

Presidentes Câmaras Municipais: 

Abrantes    Manuel Jorge S. Luz Valamatos dos Reis 

Constância    Sérgio Miguel Santos P. de Oliveira 

Ourém     Luís Miguel Marques G. C. de Albuquerque 

Sertã     José Farinha Nunes 

Torres Novas    Pedro Paulo Ramos Ferreira 

Vila de Rei    Ricardo Jorge Martins Aires  

 

 

Outras Presenças: 

Secretário Executivo   Miguel Pombeiro    

CIM Médio Tejo   Rita Trindade 

Vice-Presidente Entroncamento Ilda Maria Joaquim   

 

 
 

₪₪ 
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ORDEM DE TRABALHOS 

 
17h00 
 
INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
PART 2020 – Continuidade das medidas de redução tarifária em vigor no serviço 
ferroviário – prorrogação de vigência do contrato interadministrativo | CIM do Médio 
Tejo 
 
O secretário executivo relembrou que na reunião do passado dia 28 de novembro tinha sido 
aprovado a prorrogação do contrato interadministrativo acima referido e respetiva proposta de 
minuta de adenda. Contudo, na sequência de email que recebemos sobre este assunto através 
da Secretaria de Estado das Infraestruturas ainda no inicio do decorrer desta nossa reunião, foi 
colocada à nossa consideração uma redação revista da minuta de adenda ao contrato, sem 
prejuízo desta sofrer pequenos ajustes, sendo que o seu conteúdo essencial corresponderá ao 
que já se encontra minutado. 
Tendo em conta que este carece de análise e aprovação em sede de reunião deste Conselho 
Intermunicipal, a mesmo foi apresentada a todos os senhores presidentes. 
Após a sua análise foi aprovada por unanimidade do Conselho Intermunicipal, devendo a CIM dar 
conta desta deliberação à Secretaria de Estado. 
 

 

₪₪ 
 
 
Reuniões com rodoviária 
 
O secretário executivo deu conta das várias reuniões que tem tido com a Rodoviária onde têm 
sido apresentados alguns documentos sobre o equilíbrio financeiro e operacional. Deu conta que 
foi rececionado um oficio sobre a não aceitação das autorizações provisórias, alertando para a 
necessidade de trabalhar com os municípios individualmente, pois não temos interesse em que 
algumas carreiras possam deixar de existir. 
O presidente da autarquia de Mação, Vasco Estrela comentou também a possibilidade de 
podermos analisar o que está a ser feito neste âmbito, dando como exemplo as Beiras e o Alto 
Alentejo. 
Foi acordado que este assunto, seria presente na próxima reunião do Conselho Intermunicipal 
em janeiro do próximo ano. 

 
 

₪₪ 
 
Médio Tejo 21 
 
Na sequência de reunião havida na CIM no âmbito das questões relacionadas com o hidrogénio, 
foi levantada uma preocupação por parte do colaborador desta agência referente às candidaturas 
no âmbito da Eficiência Energética, nomeadamente sobre a que se encontra a decorrer e que 
termina a 27 de dezembro. 
Foi acordado junto da CCDRC solicitar o adiamento da mesma. 
 

 

₪₪ 
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Viaturas Elétricas 
 
Foi referido que na reunião de janeiro, será presente à reunião o inicio de procedimento de um 
Acordo Quadro no âmbito das viaturas elétricas. 
 

 

₪₪ 
 
Protocolo PADES 
 
O referido protocolo vai ser assinado no dia 20 de dezembro, no Palácio Nacional da Ajuda. 
Tendo em conta que a senhora presidente do Conselho Intermunicipal não poderá estar 
presente, dado outros compromissos inadiáveis, foi deliberado que a representante da CIM será 
a Vice-Presidente, Fernanda Asseiceira. 
A CIM enviará toda a documentação de apoio à senhora vice-presidente para esta cerimónia, 
devendo de igual modo confirmar a sua presença junto do Ministério da Cultura. 

 
 

₪₪ 
 
V Encontro de Investidores da Diáspora 2020 
 
O secretário executivo e o presidente de Ourém, deram conta na sequência da reunião do 
Conselho Intermunicipal realizada no dia 28 de novembro, onde foi deliberado favoravelmente o 
envolvimento da CIM no evento em 2020, e que contará com uma organização conjunta da 
Câmara Municipal de Ourém, da Secretaria de Estado das Comunidades Portuguesas, através do 
Gabinete de Apoio ao Investidor da Diáspora, tendo já local definido, o Centro Pastoral Paulo VI, 
da reunião que tiveram com a Secretária de Estado das Comunidade Portuguesas, Berta Cabral, 
sobre esta participação, no passado dia 29 de novembro. 
No próximo mês janeiro haverá uma primeira reunião preparatória entre as entidades 
envolvidas. De salientar que o evento se reveste de grande importância pelo potencial de 
contactos que proporciona junto das comunidades portuguesas, mas também pela grande 
notoriedade e visibilidade que vai conceder ao concelho de Ourém e à região do Médio Tejo. 

 
 

₪₪ 
 

17h30  
 
Presença da Entidade Regional Turismo do Centro para efetuar a apresentação aos senhores 
presidentes do “Plano Regional Desenvolvimento Turístico TCP” 

 
A reunião contou com a presença do Presidente da Entidade Regional TCP, Pedro Machado 
acompanhado de 3 colaboradores, bem como de um representante da agência de promoção 
externa. 
Foi efetuada uma breve apresentação aos senhores presidentes do Plano Regional de 
Desenvolvimento Turístico da TCP onde foram apresentados os 5 “drivers” fundamentais. Foi 
feita a referência a um aspeto completamente novo e que diz respeito ao Turismo Espiritual 
Religioso, aqui foi dado o exemplo do apiturismo (cada vez mais se procura a natureza, bem 
como a possibilidade de um espaço físico para poder ouvir os sons da natureza). 
Foi referido a importância da articulação entre a TCP e as CIM´s, sempre com um papel de 
convergência e não de substituição. 
Na sequência da apresentação efetuada, foi referido pelo secretário executivo a importância de o 
produto ser mais direcionado e focado no que temos vindo a desenvolver que são as Estações 
Náuticas, e não tanto no mar. Assim o produto turístico deveria ser a “Náutica” e não tanto o 
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mar. 
Alguns locais não estavam referidos no Plano, devendo ser incluídos como é p caso do Centro de 
Ciência Viva do Alviela, Boquilobo, Grande Rota do Tejo. 
Efetuadas e discutidas todas estas questões, terão de posteriormente ser efetuadas as reuniões 
individualizadas com cada autarquia/CIM, promovidas pela Turismo do Centro. 

 
₪₪ 

 
INFORMAÇÕES 
 

 Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM do Médio Tejo – 
Ponto de situação – Informação interna n.º 4378/2019 

 
O secretário executivo efetuou um ponto de situação dando conta de várias situações que estão 
em cima da mesa neste âmbito, e que todos os presidentes receberam por email aquando do 
envio dos documentos de apoio a esta reunião. 
Apesar do Senhor Presidente do município de Ferreira do Zêzere, não ter estado presente na 
reunião de hoje, foi solicitado ao Dr. Miguel Pombeiro, enquanto Secretário Executivo da CIMT 
que propusesse ao Conselho Intermunicipal desta CIM, uma alteração ao Pacto para o 
Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM do Médio Tejo, no que concerne à prioridade de 
investimento 4.3. – Eficiência Energética, uma vez que: 
- O município de Ferreira do Zêzere submeteu a candidatura “Eficiência Energética na Biblioteca 
Municipal de Ferreira do Zêzere”, a qual tem uma dotação de Fundo do Pacto de 45.000,00€. 
- Encontra-se na fase final a análise desta candidatura submetida pelo município, a qual 
corresponde a um Fundo de cerca de 111.242,57€. 
Face ao exposto, foi proposto que parte da dotação de Fundo – que no total é de 161.821,63€ - 
constante no projeto que não será executado “Eficiência Energética em Iluminação Pública do 
município de Ferreira do Zêzere” fosse transferida para o projeto “Eficiência Energética na 
Biblioteca Municipal de Ferreira do Zêzere”, por forma a perfazer uma dotação de Fundo de 
111.242,57€.  
 
Face às alterações propostas pelo município de Ferreira de Zêzere, foi deliberado, por 
unanimidade, a sua aprovação, bem como, foi aprovado solicitar formalmente à Autoridade de 
Gestão do Programa Operacional Regional do Centro2020 a aceitação dessas mesmas alterações, 
por forma a constarem no Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIMT do Médio 
Tejo. 

 
₪₪ 

 
 

 Articulação da Estratégia CIM com os GAL 
 
A pedido do Presidente da autarquia de Torres Novas, este assunto já tinha sido indicado na 
passada reunião, contudo e tendo em conta que este presidente não pode estar presente, foi 
acordado ser novamente presente na reunião seguinte. 
Deste modo, a ideia é conseguir com os 3 GAL uma reunião para que possa ser articulada uma 
estratégia conjunta. Assim sendo e não aflorando mais esta matéria foi sugerida a possibilidade 
de no dia em que a CIM do Médio tejo vai reunir com a equipa a propósito da revisitação da 
estratégia, que se possa conjugar uma reunião também com a ADIRN, Tagus e Pinhal Maior. 

 
 

₪₪ 
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 Fundos Imobiliários 
 
Na sequência da passada reunião foi levantada a questão da devolução de valores à Autoridade 
Tributária no âmbito dos processos movidos pelos fundos imobiliários, a propósito de uma 
tomada de posição da CIM da Lezíria sobre esta matéria. Assim sendo foi solicitado que cada 
município nos pudesse fazer chegar por email os valores retidos neste âmbito, mesmo que não 
tivessem nenhuma devolução a efetua. Esta questão foi levantada pelo Senhor Presidente de 
Ourém.  
Face ao exposto, este assunto ficou novamente de ser presente à reunião de hoje, para 
analisarmos os casos das autarquias. 
Apesar de nem todas terem respondido, as que responderam não tinham conhecimento de 
qualquer retenção neste âmbito. 
Assim sendo, e dado que carece de uma análise por parte da ANMP, o Conselho Intermunicipal 
deliberou por unanimidade que os serviços da CIM deveriam formalizar esta preocupação por 
escrito à Associação de Municípios transmitindo a nossa preocupação e solicitando as melhores 
diligências nesta matéria. 

 
₪₪ 

 
 Cobertura de Rede de comunicações móveis, condições de segurança na 

Albufeira de Castelo do Bode – Ofício ANACOM, para conhecimento 
 
O secretário executivo apresentou a resposta enviada pela ANACOM a esta CIM na sequência de 
informação que tinha sido solicitada em agosto deste ano, sobre a situação atual da cobertura de 
rede na área que inclui a Albufeira de Castelo do Bode e em particular na área que abrange as 
autarquias de Abrantes, Ferreira do Zêzere, Sertã, Tomar e Vila de Rei. Era salientada a 
preocupação com a necessidade de garantir as comunicações em caso de emergência, assim 
como, as medidas que visassem o esforço dos níveis de cobertura nesta zona geográfica. 
A resposta que temos não é conclusiva, dado que nos informam que foi dado conhecimento aos 
operadores de rede, sensibilizando-os para esta nossa preocupação. A ANACOM está ciente e 
reconhece que existem ainda localidades e freguesias com níveis de cobertura móvel reduzidas 
que afetam a qualidade das comunicações eletrónicas ou mesmo a sua realização, com prejuízos 
para as populações, pelo que nos referem que continua a ser uma preocupação constante. 
Foi referido pelo secretário executivo que estes municípios tivessem uma especial atenção e 
pudessem ir acompanhando esta matéria. 

 

₪₪ 
 

 Reuniões do Concelho Intermunicipal da CIM – Ano 2020 
 

Foram indicadas as propostas de datas das reuniões do Conselho Intermunicipal para o ano de 
2020, tendo já sido dado conhecimento aos gabinetes de apoio todas as datas sugeridas até 
dezembro. 

 

₪₪ 
 
ORDEM DO DIA 
 
Proposta n.º 01 Registo n.º Interno 4174/2019  

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

 Aprovação da ata de 28 de novembro/2019  

O  Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a ata da passada reunião que teve lugar a 
28 de novembro. 
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₪₪ 
 
Proposta n.º 02 Registo n.º Interno 4427/2019  

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Tomar conhecimento sobre o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em 
dívida e despesas aprovadas pelo secretário executivo – Informação interna n.º 4427/2019  

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados, respetivamente 
o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida, bem como as despesas 
aprovadas pelo secretário executivo. 

 

₪₪ 
 
PROPOSTAS 
 
Proposta n.º 03 Registo n.º Interno 4410/2019  

 
Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta de aprovação do Relatório Final – Processos Disciplinares – Informações internas n.ºs 
4110/2019 e 4296/2019 

O secretário executivo esclareceu que no âmbito do Processo Disciplinar instaurado a funcionária 
Dora Maria de Jesus Caseiro foi proposto em face do Relatório Final constante dos processos, 
que o Conselho Intermunicipal deliberasse nos termos do disposto no n.º 4 do artigo 197º da Lei 
n.º 35/2014, de 20 de junho, que aprovou o Regime Geral de Trabalho em Funções Públicas, 
pela aplicação de uma pena de 90 (noventa) dias de suspensão, de acordo com o artigo 180º 
n.º 1 alínea c), no âmbito dos processos disciplinares instaurados, tendo em consideração a 
matéria de facto provada constante do Relatório Final do Instrutor. 
Nos termos do disposto no n.º 1 do artigo 192º da LTFP, a pena pode ser eventualmente 
suspensa na respetiva execução, atendendo à personalidade do trabalhador, às condições da 
sua vida, à sua conduta anterior e posterior à infração e às circunstancias desta e se conclua 
que a simples censura do comportamento realizem de forma adequada e suficiente as 
finalidades da punição. 
Considerando: 
- Que a trabalhadora beneficia da circunstancia dirimente e atenuante da responsabilidade 
disciplinar prevista no artigo 190º n.º 2 alínea a) da LTFP, por prestar serviço na entidade 
empregadora há mais de 10 anos; 
-  Que com a simples aplicação de uma pena suspensa na execução, estão acauteladas as 
exigências disciplinares do serviço; 
-  Que por se alicerçar a esperança de que o trabalhador verá a sua condenação como uma séria 
advertência e não cometerá nova infração no futuro; 
- Que como apresentado na sua defesa, com a aplicação da pena efetiva de suspensão pelo 
período de 90 (noventa) dias, a mesma acarretaria, para ela e seu agregado familiar, uma 
diminuição muito significativa do seu nível e condições de vida, uma vez que a trabalhadora é a 
única fonte de rendimento. 
Neste sentido, no cumprimento do artigo 220º da LTFP, conjugado com o artigo 192º do mesmo 
diploma legal, deliberou o Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal, aplicar à 
arguida a pena de 90 (noventa) dias de suspensão, suspensa na respetiva execução pelo 
período de 2 (dois) anos. 

 

₪₪ 
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Proposta n.º 04 
 

Registo n.º Interno 4176/2019  

 
Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta de implementação  - Projeto de intervenção “Desenredar as massa documentais 
acumuladas” – Rede de Arquivos Municipais do Médio Tejo – Informação interna n.º 4176/2019 

O secretário executivo começou por referir que neste âmbito, as massas acumuladas não são 
mais do que processos que não têm quaisquer tratamentos em termos de gestão de informação 
e procedimento ao nível do arquivo e que têm um impacto na tomada de decisões futuras, na 
necessidade de recuperação de informação e preservação da memória institucional. Basicamente 
é premente estabelecer um conjunto de práticas que garantam a organização e a preservação 
dos acervos documentais de cada município. 
De acordo com um diagnóstico feito aos arquivos municipais do Médio Tejo, constata-se que 
existe, em média, 500 metros lineares de massas documentais acumuladas a necessitar de 
avaliação. 
Face ao exposto, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, a aprovação do projeto 
apresentado, iniciando-se em janeiro de 2020 e com términus em novembro deste mesmo ano, 
por forma a identificar durante esse período, metodologias de recolha de dados das séries 
documentais, identificação de documentação e de elaboração de relatórios de avaliação de 
documentação acumulada, no sentido de estabelecer um conjunto de práticas que garantam a 
organização e a preservação deste acervos documentais municipais, assente na avaliação, 
seleção e eliminação das massas documentais acumuladas existentes nos arquivos municipais 
desta região.  

 

₪₪ 
 

Proposta n.º 
05 
 Registo n.º Interno 4176/2019  

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta de pagamento – 4.º trimestre 2019 (pagamento final) – Revogação de protocolo de 
cooperação entre a CIM do Médio Tejo, a Associação de Agricultores dos concelhos de Abrantes, 
Constância, Sardoal e Mação e a Aflomação – Associação Florestal do Concelho de Mação – 
Operacionalização da brigada de sapadores florestais (BCGIG-1-16C Médio Tejo)  

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o pagamento das seguintes despesas: 
 - 3.697,02€ para a Associação de Agricultores dos Concelhos de Abrantes, Constância, Sardoal 
e Mação; 
 - 2.528,60€ para a Aflomação – Associação Florestal do Concelho de Mação. 
Aprovou de igual modo: 
 - delegar competências no secretário executivo para a aprovação de despesas que só possam 
ser apresentadas/apuradas no mês seguinte; 
 - revogação do protocolo de cooperação entre a CIM do Médio Tejo, a Associação de 
Agricultores dos Concelhos de Abrantes, Constância, Sardoal e Mação e a Aflomação – 
Associação Florestal do Concelho de Mação. 

 
₪₪ 
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Proposta n.º 
06 
 Registo n.º Interno 4409/2019  

 
Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta de revisão de cronograma de trabalhos e aprovação de proposta de produtos – 
Procedimento CP/04/2018 - Aquisição de Serviços para a realização de ações de divulgação, 
Comunicação e Sensibilização – área temática riscos associados às alterações climáticas – 
Informação interna n.º 4409/2019 – Ana Esteves 

A presente informação que acompanha este assunto serve para colocar à consideração a 
aprovação dos produtos desenvolvidos no âmbito desta divulgação, respetivamente: folhetos, 
fichas didáticas, e layout de roll-ups para as exposições temporárias, bem com a revisão do 
cronograma de trabalhos e consequentemente cronograma de pagamentos em função das 
entregas e aprovação dos produtos. 
O Conselho Intermunicipal, aprovou por unanimidade a presente proposta. 

 
₪₪ 

 
 

Proposta n.º 07 
 

Registo n.º Interno 4409/2019  

 
Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta de ações a candidatar minuta de protocolo de parceria CIM do Médio Tejo / Municípios 
- Candidatura ao Aviso Cultura para Todos – Os Caminhos das Pessoas  

No âmbito da Prioridade de Investimento 9.1. (Inclusão Ativa, inclusivamente com vista a 
promover oportunidades iguais e a participação ativa e melhorar a empregabilidade), refere o 
secretário executivo que se encontrava aberto aviso de concurso para apresentação de 
candidaturas dos projetos previstos nos Pactos para o Desenvolvimento e Coesão Territorial, ao 
nível da tipologia de intervenção Cultura para todos. 
No contexto dos trabalhos de preparação da candidatura, foram realizadas reuniões de trabalho 
com os municípios auscultando-se sobre o projeto intermunicipal a desenvolver neste âmbito, 
tendo sido consensualizada a apresentação de candidatura, em linha de continuidade com o 
projeto Caminhos, mas com uma vertente de envolvimento das comunidades locais e de grupos 
alvo identificados como prioritários em cada um dos municípios. 
Face ao exposto, o Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade as linhas gerais da 
candidatura Os Caminhos das Pessoas, a apresentar ao Centro 2020, bem como a minuta de 
protocolo de parceria. 

 
₪₪ 

 

Proposta n.º 
08 
 Registo n.º Interno 4409/2019  

 
Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta de adesão ao projeto, aprovação de protocolo de colaboração – Educação de Excelência 
no Médio Tejo – PEDIME – Projeto PISA para as escolas – Informação n.º 4429/2019 

O projeto foi apresentado aos municípios do Médio Tejo já em várias reunidas nesta CIM bem 
como recentemente publicamente em Lisboa. 
Trata-se de um projeto de capacitação das escolas e que visa a melhoria dos resultados de 
aprendizagem dos alunos e do seu bem-estar através da capacitação dos professores, líderes 
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escolares e coordenadores regionais ou nacionais. Suporta-se num benchmarking baseado numa 
escala comum fornecida pelo Programa PISA da OCDE. 
Conhecedores desta matéria, os presidentes em sede de reunião do Conselho Intermunicipal 
aprovaram a adesão ao projeto PISA para as escolas e respetiva autorização de despesa. 
Aprovaram de igual modo, por unimidade a minuta de protocolo de colaboração e a delegação 
de competências no secretário executivo para a realização dos atos relativos aos procedimentos 
pré-contratuais necessários à implementação da atividade. 

 
₪₪ 

 
RATIFICAÇÕES 
 

Proposta n.º 
09 
 Registo n.º Interno  4293/2019 

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para ratificação da informação interna n.º 4293/2019 – Emissão de Carta Conforto 
solicitada à CIM do Médio Tejo – Ratificação: Parecer sobre projeto candidato ao aviso de 
concurso pata apresentação de candidaturas no âmbito da Linha de Apoio à Valorização Turística 
do Interior 

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.º 4293/2019 – 
Emissão de Carta Conforto solicitada à CIM do Médio Tejo – Ratificação: Parecer sobre projeto 
candidato ao aviso de concurso pata apresentação de candidaturas no âmbito da Linha de Apoio 
à Valorização Turística do Interior. 

₪₪ 
 
 

Proposta n.º 10 
 

Registo n.º Interno  4293/2019 

 
Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para ratificação da informação interna n.º 4358/2019 – Acordo Quadro para prestação 
de serviços de vigilância e segurança – aprovação do relatório final para efeitos de adjudicação. 

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.º 4358/2019 – 
Acordo Quadro para prestação de serviços de vigilância e segurança – aprovação do relatório 
final para efeitos de adjudicação. 

 
 

 
A Presidente do Conselho Intermunicipal da CIM do Médio Tejo 

 
 
 
 

Anabela Gaspar de Freitas 
 

 
 
 

A Técnica Superior 
 
 
 

Rita Silva Vaz Neto Homem da Trindade 


